

## **Informe sobre mi Erasmus en Atenas**

Este primer cuatrimestre tuve la oportunidad de hacer mi Erasmus en Atenas y ha sido una experiencia increíble. Desde el primer momento, la universidad me lo puso todo muy fácil, ayudándome con las gestiones y facilitando mi integración. Además, el ambiente con los compañeros fue genial y con muchas actividades organizadas para los Erasmus, lo que hizo que la adaptación fuera rápida y divertida.

Atenas es una ciudad con un clima espectacular, siempre soleado y perfecto para disfrutar al aire libre. La historia y cultura que tiene es impresionante, con monumentos como la Acrópolis, el Ágora o el Templo de Zeus. Pero lo mejor es su ubicación, ya que desde allí es muy fácil viajar a las islas griegas, que son una pasada, y a países como Egipto o Turquía, que están mucho más accesibles que desde otros sitios.

En resumen, Atenas es un destino Erasmus totalmente recomendable. La combinación de una universidad bien organizada, un buen ambiente estudiantil y una ciudad con tanta historia y posibilidades de viaje hace que la experiencia sea inolvidable. ¡Sin duda, una de las mejores decisiones que he tomado!

